

XXII SEMANA DE ÉTICA Y FILOSOFÍA POLÍTICA
Congreso Internacional de la AEEFP

DISRUPCIONES, CRISIS CLIMÁTICA Y NUEVAS TECNOLOGÍAS
Universidad de Granada, 29-31 de enero de 2025

LLAMAMIENTO A LA PARTICIPACIÓN

La *Semana de Ética y Filosofía Política* es el congreso bianual de la Asociación Española de Ética y Filosofía Política (AEEFP), que viene celebrándose desde 1976. Desde entonces, su objetivo ha sido el de facilitar la interacción y colaboración entre investigadores y grupos de investigación de la comunidad universitaria, tanto a nivel nacional como internacional, que trabajan en temas y retos de la ética y la filosofía política.

Cuarenta y dos años después de que, a instancias del profesor Gilberto Gutiérrez, se organizara este evento en la Universidad de Granada, los profesores Pedro Francés y Francisco Lara, por decisión de la asamblea de la AEEFP de 3 de febrero de 2023, tomarán la iniciativa para que la Semana de Ética y Filosofía Política vuelva a celebrarse en dicha Universidad en 2025. Contarán con la colaboración del área de Filosofía Moral de la UGR, el [grupo de investigación GETTEC](#), la [Unidad de Excelencia FILOLAB](#) y el Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades del Gobierno de España.

Será la vigésima segunda edición de la Semana de Ética y Filosofía Política y llevará por título *Disrupciones, crisis climática y nuevas tecnologías*. Las grandes transformaciones de nuestra sociedad actual, provocadas en gran parte por el cambio climático y el avance vertiginoso de la tecnología, exigen formas enteramente novedosas de pensar la ética y la política. Invitamos, por tanto, a la comunidad de investigadores en filosofía práctica a participar en esta XXII Semana presentando comunicaciones sobre la temática específica del congreso y sobre asuntos relevantes en ética y filosofía política. A continuación, se exponen las líneas temáticas alrededor de las cuales el Comité Organizador conformará las mesas de comunicaciones.

- Implicaciones éticas y políticas de la crisis climática
- Ética, gobernanza, educación, democracia y sostenibilidad en la era de la inteligencia artificial

- Debates éticos en torno a la biomejora y el transhumanismo
- Legitimidad, poder y democracia
- Ética y política de la salud pública
- Bioética y ética ambiental
- Otros temas de éticas aplicada
- Debates de ética normativa
- Alteridad, identidad y diferencia
- Animalismo y teorías del estatus moral
- Ética y política del feminismo
- Ética experimental
- Metaética
- Historia de las ideas morales y políticas
- Otros temas de ética y filosofía política

El congreso incluirá conferencias plenarias, mesas de comunicaciones y presentaciones de libros. En el marco de este se celebrará también la asamblea de la AEEFP. Todas las sesiones del congreso se celebrarán en aulas de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada.

Las propuestas de comunicaciones y de presentaciones de libros serán enviadas antes del **29 de julio de 2024** a la dirección de correo electrónico xxiisemana@gmail.com. Solo se aceptará una propuesta de comunicación por participante (compatible con una propuesta más de presentación de libro). Las propuestas incluirán: resumen de entre 400 y 600 palabras; bibliografía básica (máximo cinco referencias); la línea temática en la que el solicitante prefiere encuadrar su propuesta; y nota biográfica del autor de no más de 200 palabras. En el caso de presentación de libro, el resumen será de entre 150 y 300 palabras. Téngase en cuenta que el tiempo de las presentaciones, de comunicación y de libro, será de no más de 15 minutos y que no se permitirá ninguna presentación si previamente el autor no se ha inscrito en el congreso.

Las propuestas serán sometidas a evaluación ciega por parte del comité científico de la XXII Semana de Ética y Filosofía Política, teniendo en cuenta, esencialmente, la calidad y el rigor científico de estas. El resultado de la evaluación será comunicado antes del 15 de octubre de 2024.

Información actualizada sobre la Semana y su organización pueden encontrarla en la esta página web: <https://xxiisemana.wixsite.com/aeefp>

Para cualquier consulta, pueden dirigirse al Comité Organizador a través del siguiente correo electrónico: xxiisemana@gmail.com

Francisco Lara y Pedro Francés. Presidentes del Comité Organizador de la XXII Semana de Ética y Filosofía Política

